

La UJI inicia la acción "Tapones de esperanza" - Mediterráneo - 19/04/2015

LUCHA CONTRA LAS ENFERMEDADES RARAS

# La UJI inicia la acción 'Tapones de esperanza'

▶ La institución cuenta con voluntarios y cajas repartidas en el campus

|| REDACCIÓN  
|| CASTELLÓN

La Universitat Jaume I, junto con la Federación Española de Enfermedades Raras de la Comunidad Valenciana (FEDER) y Recytrans, ha puesto en marcha un proyecto de recogida de tapones de plástico para recaudar fondos en la lucha contra las enfermedades raras o de baja inci-

dencia en España. Así, la UJI se convierte en la segunda universidad española que inicia una acción voluntaria relacionada con esta medida solidaria, que se enmarca en el programa UJI-Voluntària Apoyo a ONGs.

Para conseguir la participación de la comunidad universitaria en la iniciativa *Tapones de esperanza*, la institución ha distribuido cajas de reciclado por distintas zonas del campus y cuenta con voluntariado universitario encargado del seguimiento de las mismas. ≡